

Urge a defender el bastión azul

De visita en Guanajuato, la abanderada de la coalición opositora recibió el espaldarazo de diputados, gobernadores y dirigentes del PAN, a quienes convocó a la unidad para cerrarle el paso a Morena

MAYOLO LÓPEZ ENVIADO

GUANA.JUATO.- El bastión panista no se toca, advierte Xóchitl Gálvez. "Aquí en Guanajuato no cabe la destrucción de Morena..."

La abanderada presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México se placea por tierras amables antes de incursionar en Jalisco, plaza del "niño naranja", como llama el dirigente panista Marko Cortés al todavía Gobernador de Nuevo León, el emecista Samuel García.

"Sea bienvenida al estado más panista. Yo soy el sexto Gobernador al hilo", presume el anfitrión, Diego Sinuhe, en la apertura de los trabajos de la plenaria de los diputados locales del blanquiazul.

La sede de la Cámara de Diputados local acoge a todo el panismo y un connotado ex miembro de la 4T, Carlos Urzúa, el primer Secretario de Hacienda y Crédito Público con el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Amigo de Xóchitl, Urzúa fue uno de los que machaconamente le hablaron al oído para persuadirla de buscar la Presidencia de la República. Y allí está el ex funcionario federal rodeado por la crema y nata del panismo. Libia Dennise García Muñoz Ledo, virtual candidata a la gubernatura; Santiago Creel, el jefe de la campaña de Xóchitl, que se regodea al revelar que el blanquiazul lo había pues-

to en la lista para el Senado, pero que dio las gracias para concentrarse en la talacha electoral y esperar algún cargo en un eventual Gobierno.

Pasa lista el ex Presidente Vicente Fox, fuertemente aplaudido a la hora de las presentaciones; las senadoras Josefina Vázquez Mota y Alejandra La Güera Reynoso, integrantes las dos del equipo del campaña.

Ahí está Enrique Vargas, organizador del evento, saboreando el ya prometido escaño por el Estado de México; y Víctor Hugo Sondón, representante de Acción Nacional ante el INE.

También Marko Cortés, líder del panismo, que sale a defender la tortuosa negociación con el PRI por el reparto de escaños. "Me dolió no tener en la lista la fórmula de Michoacán", dice el oriundo de la entidad.

Desnia entre los panistas el ex consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, quien advierte que llega en calidad de "académico" a sacar tarjeta preventiva.

"Entre otras cosas, les

voy a decir que una de mis preocupaciones es que las dos principales fuerzas políticas –la coalición gubernamental y la coalición opositora–, han simulado el cumplimiento de las reglas, adelantando algo que no le conviene al proceso electoral, los actos de proselitismo", advierte.

Xóchitl sale al paso de los cuestionamientos sobre el reparto de candidaturas.

"Tuvimos que ceder espacios a nuestros aliados y eso le quitó espacio a nuestros militantes, a los militantes del PAN", reconoce, "pero, la verdad de las cosas, es que vamos a tener el Gobierno y ahí muchos van a poder trabaja dentro del Gobierno", promete.

Si la senadora con licencia saluda afectuosamente a Lorenzo, el mensaje a la sucesora del ahora "académico" en el organismo electoral, la consejera Guadalupe Taddei, es contrastante y le reprocha no haber sacado la "tarjeta amarilla" a los medios de información.

"Hay una cobertura de mi campaña de dos a uno, pero no va a sacar la tarjeta amarilla: está trabajando para un proyecto", dice resignada.

Unos 200 diputados locales se tomarían la foto dibujando con los dedos la X, rodeando a Xóchitl, que queda en el centro de la foto, arropada por todo el panismo.

En ese ambiente, la voz del Gobernador anfitrión se escucha con toda claridad: "Con unidad se puede vencer a Morena, pero necesitamos hasta de los priistas".

Después, Gálvez enfila a la sede del instituto electoral estatal para acompañar el registro de Libia Denisse, que con el apoyo inequívoco de Sinuhe, desplazó a la Alcaldesa de León, Alejandra Gutiérrez.

La abanderada del Frente opositor termina la jornada en el municipio de San Francisco del Rincón, cerca del Rancho San Cristóbal de Fox, conocido como "la cuna nacional del sombrero".





La ven bajar de su camioneta tocada con uno, pero luego deplora que su esposo le haya encargado de Guanajuato un cinturón en vez de un sombrero.

A Xóchitl la acompaña un muy vitoreado Miguel Márquez, ex Gobernador de la entidad, visiblemente satisfecho por saber que forma parte de los palomeados que irán al Senado.

"El PAN, el PRI y el PRD ahora no estamos peleados: hemos tomado la decisión de ir juntos", introduce la hidalguense, quien se com-

> promete a "aplicar la ley, porque la ley es la ley.

"Yo no voy a darle abrazos a los delincuentes: eso fue una ocurrencia criminal. Y en Guanajuato, lo voy a hacer de la mano de otra mujer, de Libia. Y la diferencia con la señora de enfrente (Claudia Sheinbaum) es que ella quiere seguir con lo mismo. Ella dice que es científica, pero no pudo resolver el mantenimiento del Metro y se le cayó", lanza.

En el bastión panista, remata con un mensaje admonitorio: "Aquí en Guanajuato no cabe la destrucción de Morena".



El ex Presidente Vicente Fox, el Gobernador Diego Sinuhe Rodríguez, ex Gobernadores, legisladores y dirigentes del panismo acompañaron ayer a Xóchitl Gálvez.



Libia García, aspirante la gubernatura de Guanajuato, y la abanderada presidencial junto al líder del PAN, Marco Cortés.



El ex presidente del INE, Lorenzo Córdova, participó como ponente en la plenaria de legisladores del blanquiazul.

